



## Ken Salazar reafirma sus críticas a la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- En medio de la discusión sobre la reforma al Poder Judicial en México, el embajador estadounidense, Ken Salazar, reiteró la preocupación del gobierno de Joe Biden y de distintas voces que, dijo, buscan lo mejor para ambas naciones. El diplomático norteamericano destacó el gran respeto que le tiene a la presidenta electa Claudia Sheinbaum y aclaró que en los Estados Unidos no hay elección de jueces a nivel federal.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ee7B\\_s1zBT5Okb8tgqxirxQBLiLUD8B-gUcBtSUwtoR2mw?e=dmEilW](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ee7B_s1zBT5Okb8tgqxirxQBLiLUD8B-gUcBtSUwtoR2mw?e=dmEilW)